



En mode adaptation

aux changements climatiques
au Bas-Saint-Laurent

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
du Bas-Saint-Laurent

Québec



CONSEIL RÉGIONAL
DE L'ENVIRONNEMENT
DU BAS-SAINT-LAURENT

Tous les secteurs ont le pouvoir de s'adapter

La Direction de la santé publique (DSPu) et le Conseil régional de l'environnement du Bas-Saint-Laurent (CREBSL) proposent un espace de collaboration et de codéveloppement pour décloisonner l'adaptation aux changements climatiques en se fondant sur les meilleures pratiques et la pluralité des savoirs.

Notre vision

L'espace « En mode adaptation » agit comme un catalyseur de forces pour une adaptation équitable en soutenant des changements profonds, tout en évitant les pièges de la maladaptation.

Ce type d'action collective est une stratégie recommandée par le Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat (GIEC¹) permettant :



La mise en commun
des savoirs



L'aide à
la décision



L'élaboration de
nouvelles solutions



La concertation
intersectorielle



La cohérence entre
les actions



Le développement
professionnel



Comme le rappelle la revue *The Lancet*, les changements climatiques représentent notre plus grand défi, mais aussi notre plus grande opportunité d'influencer nos modes de vie en faveur du bien-être de nos collectivités.

Pour plus d'informations :
crebsl.com/adaptationclimatBSL/

Pour communiquer avec nous :
adaptationclimat@crebsl.com

1. AR6. Summary for Policymakers. <https://www.ipcc.ch/report/ar6/syr/figures/summary-for-policymakers/figure-spm-6/>